



Foto de familia de homenajeados y autoridades en el hall del Colegio de Abogados de Málaga.



Imposición de la Medalla de Honor a Fernando Piernaveja.



Medalla de Honor a la Comisaría Provincial de Policía.



Héctor Medina, Arantxa López, Diego René López, José Alberto Callejo, Carmen Mazzocco, Sebastián Fernández e Isabel García.



Javier Rivas, María del Mar Galindo y Fernando García.

## PREMIO POR DERECHO

**R**econocimientos merecidos. El Colegio de Abogados de Málaga entregó ayer la Medalla de Honor de la corporación a los letrados **Gonzalo García Weil**, **Fernando Piernaveja** y **Carlos Larrañaga** –este último a título póstumo–, a la fiscal Flor de Torres y a la Comisaría Provincial

del Cuerpo Nacional de Policía. El decano, **Francisco Javier Lara**, señaló que García Weil «no sólo es un abogado ejemplar, sino que es un perfecto caballero», y subrayó su trabajo cuando el Colegio de Abogados de Málaga decidió en 2013 posicionarse en contra del nuevo sistema de imposición de las costas en el orden contencioso-administrativo. Seguidamente,

**LA MIRILLA**  
El Colegio de Abogados de Málaga entrega la Medalla de Honor a tres letrados // Kraken inaugura en la Plaza de las Flores

**EMILIO MORALES**  
Instagram: @emi\_lestillo



expuso las buenas relaciones institucionales que mantienen el Colegio y la Comisaría, especialmente en los últimos tiempos. Sobre Fernando Piernaveja, el decano aseveró que se trata de uno de los abogados penalistas más reconocidos. Miembro de la lista de abogados de la Corte Penal Internacional en La Haya, fue presidente del Comité de Acceso a la Justicia del Consejo de la Abogacía Europea y también ha sido un brillante profesor de Derecho Procesal Penal del Máster Universitario en Abogacía. Asimismo, ha recibido la Medalla de Honor a título póstumo el abogado Carlos Larrañaga, fallecido en mayo de

2018. El decano lo definió como un «defensor a ultranza del derecho de defensa; un abogado de los que deja huella, crea escuela y dignifica la toga». Por otro lado, y cambiando de tema, un 'Blacklao en tempura con alioli de jalapeños', una 'Lasaña con boloñesa de pato y salsa de curry' o un 'Hot dog de soft-shell crab frito en corteza de cerdo, sweet chili, pepino y hierbabuena' son sólo algunos de los platos que se pueden elegir en Kraken, un espacio gastronómico ubicado en la Plaza de las Flores, en el corazón del Centro Histórico de Málaga, que celebró su inauguración hace tan solo unos días.